

21

にいなNEWS

ニュースレター

2025年
11月

にいなからお知らせ



洞口氏が専務取締役就任

10月1日、洞口が専務取締役に就任したと発表。代表取締役は三谷秀和が引き続き経営を担います。洞口はコメントで「就任してから、専務と明らかにいじってこられるお客様や業者さんが多いので、今まで通り、洞口、洞口さん、洞口くんと呼んで頂けると幸いです。にいなに対してのご要望やその他ご相談等あれば、できる限りお力になりたいと考えていますので、担当もしくは私に連絡頂ければ幸いです。」



従業員H氏、プロポーズ成功

10月13日のスポーツの日に従業員H氏が人生の大きな節女である「プロポーズ」をし、無事成功させたことをお知らせいたします。

「面識がある畠店様も多くいらっしゃいますが、彼女は非常にエレガントな女性です（嘘）。これからは家庭というフィールドでも責任と愛情を持って歩んでいきます。」



材料のお知らせ

- ・東洋紡 スーパーダイナック 11月より価格改定予定
- ・DAIKEN ダイケン健やか畠床 3000ECO 生産中止

詳細は担当にお問い合わせ宜しくお願ひ致します。

SPA P・SPO 湯砥里館 とべ温泉 大浴場に“温泉乃畳（おんせんのたたみ）”を新導入

■SPA P・SPO 湯砥里館 とべ温泉（以下、当館）は、大浴場に中四国で初めて株式会社国技の「温泉乃畳」を新たに敷設。濡れ環境に適した専用設計で、滑りにくさと適度な弾力を備え、歩行時の安心感とくつろぎを高める。和の景観演出により、インバウンド（訪日）のお客さまにも魅力的な浴場体験を提供。

■導入背景として、安全・快適・清潔を軸に施設改善を継続しており、今回の温泉乃畳導入により、歩行時の安心感と和の景観価値を高め、ファミリーやシニア層はもちろん、訪日観光客の体験価値向上にもつなげていく。



ふるさと納税返礼品に畠張り替え 利用券追加 知多市

- 愛知県知多市は、ふるさと納税返礼品に畠張り替え利用券を追加した。
- 知多市の住宅限定で利用できる返礼品



神田で300畠の畠が敷かれる路上実験イベント開催

■東京都千代田区神田錦町で、2025年11月3日（月・祝）に、入場無料で楽しめる「路上実験イベントなんだかんだ12～なんだかんだと、よくがんばって生きてきた。～」が開催される。

道路に300畠の畠を敷き詰めた“ありそうでなかつた縁日”で、アート、福祉、地域が交わる体験ができます。



10月にいな ニュース

熊本県内7つの酒蔵が集まる 『熊本秋酒まつり』開催 県産 い草使った畠100畠の野外大 広間で日本酒楽しむ

■JR熊本駅前の『アミュひろば』で10月10日から始まった『熊本秋酒まつり』。

■JR熊本シティが主催し、会場には河津酒造や亀萬酒造など県内7つの酒蔵が出店し、関係者が鏡開きを行いイベントの開催を祝った。

■会場には熊本県産のい草を使用した畠を100畠敷いた大広間が設置され、訪れた人たちは飲食ブースで販売されたつまみと一緒に、日本酒を楽しんでいた。



「座り心地がいい」駅構内に“100畠の和室”が出現 家族連れなどくつろぐ 山梨

■JR甲府駅の一角に5日、100畠の畠を敷いた巨大な“和室”が現れ、大勢の家族連れが畠の香りや肌触りなど感じながらくつろいだ。

■畠の上でくつろぐ楽しそうな子どもたち。こちらは5日、JR甲府駅のペデストリアンデッキに現れた100畠敷きの畠の空間です。畠の香りや肌触りを感じてもらおうと県畠同業組合連合会が初めて企画しました。



帝国ホテル京都、来年3月開業へ
弥栄会館の面影を残す客室55室



■帝国ホテルは2日、2026年3月5日に開業する「帝国ホテル京都」の宿泊予約を2025年11月17日から受け付けると発表した。国の登録有形文化財である弥栄会館の建築意匠を継承し、京都・祇園の文化と風情が息づく「スマーリラグジュアリーホテル」として、全55室の客室を展開する。

■新ホテルは、祇園甲部歌舞練場敷地内にある弥栄会館を保存・活用したもので、客室は「本棟」「本棟保存エリア」「北棟」の3つの異なる建築構造を持つエリアで展開される。

■祇園の町並みと調和するよう増築された北棟には、帝国ホテルブランドとして初の畠を設えた客室を配置。

